



Mouvement de la Paix

LA PAIX ?

Quand et Comment ?

Rassemblement **Samedi 23 avril 11h**
place du sapeur Anselme (au rond-point) à Veynes

Armer, c'est donner des armes à ceux qui luttent. C'est aussi alimenter le conflit, l'inscrire dans la durée. Destructeurs et traumatismes se multiplient pour, enfin, arriver à une paix.

Après, il faudra négocier. Le vainqueur sera en position de force et le vaincu n'aura qu'une envie : prendre sa revanche. D'où une nouvelle guerre quelques décennies après.

On nous dit que les négociations ont échoué, mais qui a négocié avec qui ?

Qui d'entre-nous sait réellement quelles ont été ces négociations ? Pour ce que nous en savons, celles-ci sont menées en ordre dispersé : Hollande et Merkel, Macron, l'Autriche, l'Otan...

L'ONU et l'OSCE sont les seules institutions à même de mener des négociations indépendantes, efficaces et qui ont le plus de chance d'être pérennes.

C'est pourquoi Mouvement de la Paix exige que ces institutions soient en charge de ces négociations.

Si le Mouvement de la Paix s'oppose à l'envoi d'armes létales, il ne s'oppose pas à l'envoi d'éléments de défense passive (gilets pare-balles, éléments de protections, systèmes de brouillage des communications...) pour ceux qui choisissent de rester sur place, et il promeut l'accueil des réfugiés. Il invite les citoyennes et les citoyens français à prendre parti dans ce conflit en ce sens (voir les pétitions au dos).

Bonjour,

Comme vous certainement, lorsque nous voyons les milliers d'hommes, de femmes, d'enfants tout quitter pour fuir la mort nous-nous disons qu'il faut leur venir en aide. Et nous le faisons.

Comme vous certainement, lorsque nous apprenons une nouvelle exaction de l'armée russe notre sang ne fait qu'un tour et on se dit qu'on ne peut pas laisser faire ça. Notre réaction première, presque instinctive, mais aussi guidée par le discours médiatique largement majoritaire (oublieux du Traité de l'ONU d'interdiction de fourniture d'armes aux belligérants), est de dire qu'il faut aider la résistance ukrainienne en leur fournissant des armes. C'est une réaction émotionnelle.

Mais le Mouvement de la Paix est une organisation ancienne qui a, hélas, l'habitude des conflits, et qui prend le temps du débat et de la réflexion.

Concernant l'accueil des réfugiés, le Mouvement de la Paix appelle à la mise en œuvre d'une solidarité humanitaire avec le peuple ukrainien et avec toutes les victimes de toutes les guerres (Yémen, Palestine, Soudan, Syrie, Libye...). Il appelle la France à soutenir les activités des associations caritatives (secours populaire, secours catholique, croix rouge internationale) mais aussi le HCR de l'ONU.

Autres victimes de la guerre, les peuples du Sud, principales victimes du renchérissement des produits de première nécessité et dont les ressortissants sont rejetés à la frontière polonaise !

Concernant la résolution du conflit, l'ONU a été créée après la 2^{ème} guerre mondiale dans le but de trouver des solutions non armées aux conflits. Les intérêts géopolitiques des grandes puissances et les appétits des vendeurs d'armes ont toujours été un obstacle à son œuvre.

C'est catastrophique pour les habitants de la Planète.

C'est pourquoi le Mouvement de la Paix appelle les citoyennes et les citoyens et leurs organisations représentatives à exiger de nos dirigeants qu'ils organisent une Conférence de Paix, avec obligation de résultat, pour éviter l'engrenage d'une guerre aux conséquences désastreuses pour les populations et la Planète.

Nous en appelons à une insurrection des consciences de toutes les citoyennes et de tous les citoyens. Vous pouvez, entre autre, signer les pétitions pour une solution politique négociée à la guerre en Ukraine en tapant *pétition "mouvement de la paix"* sur votre moteur, ou *pétition "maudite soit la guerre"*, lancée par 8 000 citoyens d'une quarantaine de pays du monde.

Si cette guerre nous rappelle celle de 39/45, n'oublions pas que le monde a changé, ni l'ONU ni le Tribunal Pénal International ni les différents textes internationaux n'existaient. Les réseaux sociaux et leur pouvoir de pression non plus.